
         Câmara Municipal de Jaguariúna
                  Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 006 /2025

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de  ouvido  o  Plenário  e  dispensadas  as
formalidades  de  praxe,  para  que  seja  oficiado  ao  Senhor  Prefeito,  solicitando  desse
Executivo, informar:

 Qual a possibilidade de fazer a compra do fardamento da guarda de Jaguariúna o
mais rápido possível?

JUSTIFICATIVA

Os oficiais da guarda municipal de Jaguariúna que se colocam a frente
para proteger a nossa cidade necessitam do básico para exercerem a sua função.

Devemos tratar os mesmos com dignidade e respeito.
Estamos  há  mais  de  10  anos  sem  licitação  para  uniforme  da  guarda,

sabemos bem que o material  utilizado mesmo sendo de qualidade tem desgaste com o
tempo de uso chegando ao momento que se faz necessário a troca.

Isto exposto espera que este requerimento seja bem acolhido pelo Poder
Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível.

VEREADORA ANA PAULA ESPINA
Gabinete da Vereadora Ana Paula Espina, 21 de janeiro de 2025.
Cópia  conforme  o  original  apresentado  nesta  Edilidade,  em  Sessão

Ordinária realizada em 04 de fevereiro de 2025.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de fevereiro de 2025.

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA
Presidente


